

LES NEWS DES PILOTES DE L'ASA

La Simca Molle fait trébucher les Porsche sur les pentes du Mont-Blanc

Laurent Dominique et Pedro Lourenco ont signé les 3 et 4 septembre une probante troisième place au rallye du Mont-Blanc. La Simca Rallye 3 a accroché une place sur le podium d'un des plus beaux rallyes du Championnat de France des véhicules historiques de compétition (VHC).

Une telle place ne semblait pourtant pas envisageable au départ, avec les Porsche de Guy Burnichon, Gilles Pintout ou Jean-François Grobot ; la Lotus Elan de Pierre Pasquier ou la R5 Turbo de Jean-Luc Alféro. La première spéciale confirme cette impression, avec presque tout ce beau monde devant Laurent.

Mais Laurent s'accroche aux cinq premières places, jusqu'au double abandon des favoris, Guy Burnichon et Pierre Pasquier, sur problèmes mécaniques (ES 5 et 6) alors que ces deux-là tenaient deux places sur le podium.

Une nouvelle course commence alors, avec Jean-Luc Alféro qui a récupéré la place de leader et qui enfonce le clou dans les spéciales 7 et 8. Laurent se bat pendant ce temps avec Jean-François Grobot et avec une Porsche bien plus puissante que la Rallye 3, pour la quatrième place. La différence se fait dans l'ES 10, une super-spéciale dans les rues de Samoëns. L'agilité de la Simca surpasse les chevaux de la Porsche.

Les deux équipiers de la Simca Molle s'accrochent ensuite à cette troisième place, tâche facilitée dans l'ES 11 par les déboires mécaniques de Jean-Pierre Lajournade, qui perd 10 minutes et sa deuxième place. La bagarre fait rage, mais Gilles Pilloux ne se laisse pas rejoindre par l'équipe mâconnaise et emporte la seconde place derrière Jean-Luc Alféro, pour 4 grosses secondes.

Qu'importe, le résultat est magnifique ! Troisième au milieu des Porsche en ayant signé un meilleur temps absolu : Laurent et Pedro ont escaladé une des sommets les plus difficiles du championnat de France des rallyes VHC.

Classement final :

1. Alféro-Rick-Place (copilote), (R5 Turbo) 1^{er} groupe 3S, en 2h11'58''6 - 2. Pilloux-Pintoux (Porsche 911 SC), 1^{er} groupe 3, à 5'51''2 - **3. Dominique-Lourenço (Rallye 3), groupe 3S, à 5'55''8** - 4. Grobot-Therr (Porsche 911 SC) groupe 3S, à 8'27''4 - 5. Lajournade-Baron (Porsche 911 SC Carrera) groupe 3S, à 14'10''1 - etc... (8 classés)

